



夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校
学校だより 第11号
令和8年 2月 3日
文責 校長 土井昭子

1月はあっという間に「行き」、2月はするりと「逃げる」…

寒い日が続きますね。子どもたちは白い息をはきながら、外でも元気に遊んでいます。玄関の自動ドアは、寒さのあまり開きっぱなしになってしまい、職員室前廊下は冷凍庫!!のような寒さです。日が昇り温かくなると、やっと自動ドアも動いてくれます。さて、本年度もあと2ヶ月となりました。あせる気持ちもありますが、各学年でまとめをがんばっています。

委員会活動がんばっています

安心できる学校、楽しい学校をめざし、委員会で工夫して取り組んでいます。自分たちの学校は自分たちで！！

企画・運営	生活	給食	保健	環境・美化	国際・紹介
国旗の上げ下ろしをしています。あいさつができるマンガ・イラスト鑑定団で投票を実施しました。	みんなが先取りをするよう、あいさつ運動をしていました。	今日の献立を放送しています。ポスター掲示もつ運動をしています。	みんなの健康を守るため、観察簿を配っています。がんばっています。	リサイクルや落とし物ボックスを配置しています。病気予防法も作っています。	楽しんでもらうため、英語の曲を流しています。SDGs調査も行っています。

情報・掲示	図書	栽培・緑化	赤十字	放送	運動
学校の掲示板にポスターなどを貼っています。運動委員会とコラボで大縄大会をしました。	昼休みに本の貸し出しをしていきます。読書旬間には、クイズやスタンプラリーをします。	花うえや水やりをがんばっています。毎週火曜日に先生の好きな花クイズをします。	ペットボトルキヤップ集めをします。協力お願ひします。花をしました。	朝「元気に歌うことができるまで」と放送しています。書き込みました。	休み時間の終わりに笛を吹いています。体力向上のため、大縄大会を企画しました。

各委員会では、委員長さんリードのもと、主体的な取組が行われています。「もっとよくなる」や「新しいこと」などの視点で工夫されています。子どもたちの発想は豊かで、斬新で、柔軟です。コラボや投票やクイズなど、私たちも楽しんでいます。また、下級生をいたわる場面も見られ、大変嬉しいです。子どもたちの取組に感謝しています。

出産のためしばらくお休みします

1年4組担任 鳥井智加 先生

先生は新しい命を迎えるため、3月8日からしばらくお休みに入ります。命はとても大切なものです、まわりの人にたくさん支えられて育っていきます。みなさんも、自分や友だちの命を大切にしながら毎日を過ごしてくださいね。先生はずっと応援しています。また会える日を楽しみにしています。

6年3組担任 長谷部舞子 先生

お腹の中で育った小さな命と、目の前で成長しているみなさんの姿が、どこか重なって見えるこの頃です。2月4日から出産のためお休みに入ります。また戻ってはきますが、その頃には、新たな世界へと進んでいる人もいると思います。離れた場所からではありますが、みなさんの成長をずっと願い見守っています。自分を信じて、ファイト！

人権
ふわふわ言葉の木に取り組んでいます。ふわふわ言葉であふれる学校にしたいです。



合志南小 HP

